



Coincidiendo con este Día Universal del Ahorro ha salido a la luz el libro "Museos y Monumentos de la provincia de Las Palmas", que ha editado la Caja Insular de Ahorros de Gran Canaria, del que son autores Alfredo Herrera Piqué y Lázaro Santana. Esta obra recoge las páginas centrales de AGUAYRO que, en los años 1973, 1974 y 1975, fueron dedicadas a los museos, monumentos y centros de interés artístico, arquitectónico y arqueológico de Gran Canaria, Lanzarote y Fuerteventura. Su objetivo es el de ser una guía de museos y monumentos de nuestra provincia, la primera de este género que se publica aquí, finalidad que se cumple no sólo con la aportación escrita, sino con la reproducción de alrededor de 140 fotografías a todo color. El libro ha sido elegantemente impreso en nuestro Servicio de Reprografía.

Por último y por lo que a Las Palmas de Gran Canaria se refiere hemos de reseñar la inauguración, el día 3 del presente mes en la Sala Cairasco, de la Exposición-Concurso de la Agrupación de Acuarelistas Canarios, que han presentado una excelente muestra de su obra más reciente. La Caja ha instituido una medalla de oro para premiar a la más destacada obra de entre las presentadas: el jurado calificador, integrado por artistas y críticos locales, acordó concederla en esta primera ocasión al acuarelista Jesús Ortiz.

También en otras localidades de Gran Canaria, así como de Lanzarote y Fuerteventura se desarrollaron diversos actos, dentro de los programados para conmemorar el 52.º Día del Ahorro: sorteos de premios entre nuestros impositores, conciertos de la Coral Polifónica de la Caja y finales de torneos deportivos.

PERSONAS

vistas por PADRON NOBLE



ALFREDO KRAUS:

Un gran canario universal. Con su maravillosa voz, su gran sensibilidad artística y su prístino sentido belcantista, Alfredo Kraus es una gran figura de la Ópera, que ha sentado constancia de su gran valía en los escenarios de todo el mundo. Cumplidos sus veinte años como cantante internacional, está en la cima de sus facultades artísticas y de su merecido prestigio. El, como muy pocos, ha sabido ejecutar un repertorio de género romántico, que en su voz alcanza la más decantada belleza. Canario que siente su tierra, es la más grande figura que ha dado Canarias al mundo del canto y de la ópera.